



La alumna Mar Alonso, del CEIP Mare Nostrum, ha sido la ganadora del Concurso de Mascota de Reciclaje que será la imagen promocional de la II Liga de Reciclaje del Poniente Almeriense. La joven presentó al concurso su obra 'Hada Reciclona', hecha a base de plásticos reciclados, y ha obtenido el primer premio de entre los 25 centros a los que ha llegado la posibilidad de participar en este concurso.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, junto al concejal de Servicios Municipales, Francisco López, ha sido el encargado de entregar el premio a la pequeña Mar Alonso. El primer edil ha valorado este concurso como una iniciativa "muy positiva, ya que fomenta el reciclaje entre los niños y niñas y les enseña la importancia de este acto tan vital para el cuidado del medio ambiente".

### **Adra en la II Liga de Reciclaje**

En la II Liga de Reciclaje del Poniente Almeriense, en la que participan 25 centros de la provincia, participan siete de Adra. En tercera posición del ranking total se encuentra el CEIP Fuente Santilla de Puente del Río con una media de 137,75 kilos de plástico reciclado por alumno. El CEIP Mare Nostrum se encuentra en quinta posición con una media de 80,2 kilos, seguido en la tabla de Pedro de Mena, Abdera, Nueva Andalucía de La Curva, San Fernando y San Nicolás.

Adra, 7 de mayo de 2019